



TC Dätwyler News Clublokal in neuer Hand

Geschätzte Mitglieder und Freunde des TC Dätwyler

Wir freuen uns, dass wir Euch für unser Clubhaus einen Nachfolger vorstellen dürfen.

Manuel Gisler, Inhaber der Firma Baggenstos-Spezialitäten AG, wird mit seinem Team zum Saisonstart 2023 das Clublokal übernehmen und uns verwöhnen.

Der Vorstand hat die Wahl an seiner a.o. Vorstandssitzung am 17.11.2022 getroffen. Er hat auch entschieden, dass die vorhandenen Mängel der alten Küche mit finanzieller Unterstützung der Dätwyler Stiftung zu Beginn des Jahres saniert und behoben werden. Weitere Informationen wie Wiedereröffnungstag, Öffnungszeiten des weiterhin öffentlich zugänglichen Clublokals werden wir rechtzeitig bekanntgeben.

Wir freuen uns auf die neue Zukunft und die Zusammenarbeit und laden alle zu einem regen Besuch im neuen Clublokal ein.

Mit sportlichen Grüssen

Tennisclub Dätwyler

Der Vorstand

08. Dezember 2022

